

División en la OPEP sobre monto del alza

Viena, noviembre 16. (UPI). Los expertos económicos de los principales productores petroleros del mundo aún están divididos en torno al monto de un aumento en los precios petroleros que se espera será decretado el mes próximo, según dijeron hoy fuentes petroleras.

La comisión económica de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), inició el segundo día de una reunión de una semana expresando diferentes puntos de vista en torno al esperado aumento, dijeron las fuentes.

Los expertos económicos de la organiza-

ción de 13 naciones deben preparar recomendaciones que serán sometidas a la consideración de la conferencia de ministros de petróleo de la OPEP que se celebrará el próximo 15 de diciembre en Doha (Qatar). "Apenas hay dudas que recomendarán un incremento", dijo una de las fuentes. "Pero aún están divididos sobre la magnitud del aumento".

Incremento "modesto"

Las fuentes dijeron que Arabia Saudita, principal exportador de petróleo del mundo, es partidaria de un incremento "modesto"

— Pasa a la página 43 —

10 mueren en fallido asalto a unidad policial argentina

Buenos Aires, noviembre 16 (Latin). (Por Juan Araya). La ofensiva antiguerrillera de las fuerzas de seguridad asedió un severo golpe a la subversión al ser abatidos diez extremistas luego de un fracasado intento de copamiento a una unidad policial, informaron fuentes autorizadas. En siete días de operativos militares, perecieron 66 insurgentes, de los cuales 51 cayeron en enfrentamientos ocurridos en la ciudad de La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires y poblaciones adyacentes.

Las acciones estuvieron vinculadas al atentado terrorista perpetrado el martes en la noche contra la sede de la jefatura de la policía provincial, que costó la

vida de un agente y dejó heridos a otros diez altos oficiales.

Esta madrugada, fuerzas policiales con el apoyo de tropas del ejército repelieron un masivo ataque guerrillero contra el destacamento policial de la localidad de Arana, distante siete kilómetros.

— Pasa a la página 9 —

Debate de reformas inició ayer el parlamento español

Madrid, noviembre 16 (UPI). (Por Peter Uebersax). En una sesión considerada histórica por los españoles, las Cortes (Parlamento) de la era franquista se reunieron para debatir el proyecto clave del programa de reformas democráticas propuesto por el gobierno del rey Juan Carlos I. El proyecto de ley contempla la abolición del actual Parlamento no representativo y la creación de una legislatura bicameral al estilo occidental, elegida por voto popular. Fuentes oficiales dijeron que la aprobación del proyecto está virtualmente asegurada.

Tanto dentro como fuera del Parlamento se adoptaron medidas de extrema seguridad, después de despachos de prensa según los cuales los extremistas intentarían realizar actos de violencia. Policías armados con metralletas cus-

todiaron el edificio y en una amplia zona de los alrededores se prohibió el estacionamiento de automóviles.

Durará dos días

Según las fuentes, se espera que el debate durará dos días, seguido por una votación el jueves. Si el proyecto es aprobado.

— Pasa a la página 63 —

Altibajos en la Bolsa de N. York

Nueva York, Nov. 16 (AP). Un alza en la bolsa se interrumpió súbitamente hoy cuando se presentaron noticias adversas sobre dos acciones conocidas —la Du Pont y la American Telephone and Telegraph.

Las negociaciones fueron activas.

— Pasa a la página 63 —



ADMITE DERROTA. Montreal, Nov. 15 (AP). El primer ministro de Quebec, Bourassa, admitió anoche la derrota. El partido quebecois, que ganó las elecciones, constituirá el próximo gobierno provincial con sólida mayoría.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PACTO SUICIDA. Nov. 16 (AP). Gary Mark Gilmore, condenado a muerte por asesinato, a la derecha, que intentó suicidarse hoy en la prisión en Salt Lake City. Su novia, Nicole Barrett, aparentemente también tomó una sobredosis de medicamentos en su casa cercana a Salt Lake City.

Primer día de paz en Beirut bajo ocupación militar siria

Beirut, noviembre 16. (AP). (Por Edward Cody). El presidente Elias Sarkis ordenó la rápida reanudación de la prestación gubernamental de servicios, al disfrutar Beirut de su primer día de paz bajo la ocupación militar siria. Se produjeron embotellamientos del tránsito frente al Museo Nacional, lugar de cruce entre los sectores musulmán y cristiano de la ciudad, en presencia de las

fuerzas y los tanques sirios. Los soldados sirios, muchos de los cuales no habían estado nunca en una ciudad del tamaño de Beirut, trataron de dirigir el tráfico. Pero los hábitos de conducir de los libaneses les resultaron demasiado complicados y se produjeron atascos en las principales arterias.

Voceros de la Liga Árabe informaron que no se han producido

incidentes con los 12 mil soldados sirios que están en la capital y sus cercanías desde ayer al amanecer

Ciudad destrozada

Numerosos ciudadanos recorrieron el centro comercial de la ciudad, escenario de algunas de las más violentas batallas de la guerra civil que comenzó hace 19

— Pasa a la página 28 —

Condenado a muerte realiza pacto suicida con su novia

Salt Lake City, Utah, noviembre 13. (Por David Briscoe). Gary Mark Gilmore —cuya muerte ante un pelotón de fusilamiento que deseaba fue aplazada por una orden del gobernador del Estado—, y su novia fueron hallados hoy inconscientes en lo que se supone es un pacto suicida. "Intentó quitarse la vida", dijo el médico de la prisión, doctor Tom Anquay, en referencia a Gilmore. "Ingerió una dosis excesiva de somníferos".

Gilmore, quien dijo que prefiere morir a permanecer el resto de sus días entre rejas y pidió a un tribunal que desestime las apelaciones en su nombre, fue trasladado de la prisión estatal al centro médico de la Universidad de Utah. Se dijo que su estado es grave, pero el vocero del hospital

John Keahy indicó que en opinión de los médicos superará el peligro.

Nicole Barrett, de 20 años, estaba en coma y en estado crítico en el hospital del valle de Utah en Provo, a 65 kilómetros al sur, dijeron las autoridades del hospital. Fue trasladada allí después de haber sido hallada sin conciencia.

— Pasa a la página 20 —

3 autos recorren 8 mil Kms. en Brasil utilizando alcohol

Brasilia, noviembre 16 (AP). (Por Richard W. Foster). Tres automóviles movidos totalmente con alcohol han concluido un recorrido de 8.000 kilómetros por Brasil, para hacer publicidad a ese carburante como sustituto de la gasolina. Técnicos de la Fuerza Aérea, patrocinadora del viaje, dijeron que los motores modificados funcionaron perfectamente en todas las condiciones climáticas y tuvieron un rendimiento de 14 kilómetros por litro en asfalto y 12,5 en un camino de tierra de 1.500 kilómetros.

Los tres autos —un Volkswagen 1300, un Dodge Polara y un jeep Gurgel—, fueron recibidos en el centro de investigaciones de la Fuerza Aérea San José dos Campos por una banda militar que interpretó la samba: "¿Vose pensa que cachaca e agua?".

Una nueva idea

El uso del alcohol como com-

combustible en los motores de combustión es una idea nueva. Pero como Brasil gasta casi 4 mil millones de dólares anuales en importar el 80 por ciento del petróleo que consume, algunos funcionarios del gobierno consideran que la cosecha nacional de caña de azúcar, la mayor del mundo, es una magnífica fuente de alcohol que podría sustituir a la gasolina.

El alcohol usado como combus-

— Pasa a la página 28 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

JUBILO EN BEIRUT. Beirut, Nov. 16 (AP). Hombrés libaneses bailan una danza folklórica nacional, en una de las calles de Beirut, durante la llegada de soldados sirios. Las fuerzas sirias forman parte

de la Liga Árabe de Paz, la cual supervisará la tregua de la guerra civil libanesa, que dura ya 19 meses.

al cerrar la edición